

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA



Jaime Jarrín, cerrando brechas e inspirando a la primera generación de estudiantes Latinos en obtener un título universitario, a través de \$50,000 dólares en becas.

De la voz de los Dodgers a convertirse en el portavoz de la educación, la beca de la Fundación Jaime & Blanca Jarrín tiene como objetivo mejorar y transformar vidas derribando las barreras de desigualdad que existen en el sistema de la educación superior.

LOS ANGELES [04/30/2024] - En el mes de junio, la Fundación de Jaime & Blanca Jarrín, reconocida por su impacto transformador en las vidas de jóvenes latinos, une esfuerzos junto a Los Defensores para proporcionar \$50,000 dólares en becas a estudiantes que lo merezcan. Con un total de siete becas, dos de \$12,500 para estudiantes de derecho que estén matriculados en una universidad o colegio, y cinco becas de \$5,000 para estudiantes que cursan carreras en periodismo, comunicaciones o derecho.

Debido a la necesidad económica y la falta de apoyo que existe para los futuros líderes latinos del mañana, Jarrín se asocia a Los Defensores para cerrar la brecha dentro de la educación. La unión busca construir puentes económicos para que los estudiantes latinos superen las barreras socioeconómicas y así logren sus sueños.

Esta alianza innovadora tiene como objetivo empoderar a la primera generación de estudiantes latinos de bajos recursos a continuar con su educación superior, y así lograr ser los primeros miembros de sus familias en obtener un título universitario.

Impulsados por un profundo conocimiento en los desafíos y obstáculos que enfrentan las comunidades latinas de bajos recursos en tener acceso a una educación de calidad, este programa de becas proporciona a los estudiantes el apoyo necesario para superar las barreras económicas y sociales.

Ayudando a aliviar la carga de los gastos universitarios, estas becas ofrecen un auxilio económico a los estudiantes que se atreven a soñar en grande y que aspiran a convertirse en los primeros profesionales en sus familias al obtener un título universitario ya sea en derecho o periodismo.

Al fomentar los talentos y las aspiraciones de estos estudiantes, la alianza está cultivando una nueva generación de líderes pensadores y agentes de cambio que contribuirán al tejido social, económico y cultural de California y más allá.

“Ganar la beca de la Fundación Jaime & Blanca Jarrín definitivamente me brindó una gran tranquilidad y apoyo que nunca había sentido antes. Jaime es una inspiración para nosotros, las primeras generaciones de estudiantes latinos como yo. El enfrentó los mismos retos y desafíos que nosotros vivimos, y ahora el dirige este programa para apoyar y empoderar continuamente a estudiantes que viven situaciones similares a las que yo viví. Este programa definitivamente me ha hecho sentir que vale la pena seguir luchando, porque las personas como el que pavimentaron el camino han puesto su mirada en mí y no solo eso, sino que realmente me entienden y se tomaron el tiempo para escuchar mi historia, y sobre todo se identificaron personalmente con ella”, expreso Chrystal López ganadora de una beca en comunicaciones, obtuvo su bachillerato en Chicano Studies de la Universidad de UCLA en el 2023.

“La fundación de Jaime & Blanca Jarrín me ayudo económicamente pero también emocional y mentalmente. La fundación me motivo a seguir esforzándome y perseverando. Admiro a Jaime Jarrín, aprendí que ambos hemos enfrentado las mismas luchas, más sin embargo él ha acumulado mucho

éxito y sigue logrando impactar a la comunidad de una forma positiva. Yo deseo algún día poder lograr tanto éxito como el, para poder ayudar a mi gente como lo ha hecho el durante mucho tiempo”, declaro Erick Barbosa estudiante de UC Davis ganador de una beca quien obtendrá su bachillerato en Comunicaciones este año.

“Estoy muy emocionado de anunciar nuestra próxima ronda de becas. La educación es una herramienta muy importante para los esfuerzos futuros de una persona. Nuestro objetivo con este programa es ayudar a los estudiantes a lograr sus metas, al hacerlo mejoramos y transformamos nuestra comunidad, cumpliendo así nuestra misión en cerrar la brecha educacional”, declaro Jaime Jarrín legendario periodista y locutor más conocido como, la voz de Los Dodgers en español.

Las solicitudes están abiertas a partir del 6 de mayo al 2 de junio del 2024. Para solicitar más información sobre la beca visite <https://www.losdefensores.com/scholarship/> la página web le proporcionará información más detallada sobre los criterios de elegibilidad, el proceso de solicitud y fechas claves. Además, los estudiantes podrán encontrar recursos y orientación para ayudarlos a navegar en el proceso de la solicitud de ingreso a la universidad y ayuda financiera.

Para consulta de medios de comunicación, póngase en contacto con Samantha Valadez Publicista (626) 428- 5002 pr@walkeradvertising.com

Acerca de la Fundación: La Fundación Jaime & Blanca Jarrín es una organización reconocida, dedicada a empoderar a los jóvenes latinos a través de la educación. Con el enfoque en proporcionar becas y programas de tutoría, la fundación tiene como objetivo crear oportunidades para que los estudiantes de bajos recursos alcancen su máximo potencial.

Acerca de Los Defensores: Nacidos debido a la necesidad de brindar servicios legales en español, Los Defensores son la marca líder y más confiable en el mercado de servicios legales en español durante 40 años. La compañía cree en hacer que los servicios legales sean accesibles a todos los Latinos, mediante un proceso humano, simple de utilizar y sin costo, que los conecta a abogados confiables y con experiencia que entienden sus necesidades particulares. Como pionero, Los Defensores han ayudado a millones de individuos a acceder a representación legal de alta calidad desde 1984 sin costos por adelantado. A través de su asociación con abogados experimentados, Los Defensores brindan asistencia legal gratis a persona de la comunidad que necesitan ayuda en varias áreas legales. Para más información, visita LosDefensores.com.

###